

市職員の不祥事に関する対応

事件の徹底究明と再発防止に取り組んでいます

このたび、市職員がこのような重大な容疑で逮捕・起訴されたことは、市政を預かる責任者として誠に遺憾であり、市民の皆様に多大なるご迷惑、ご心配をお掛けしておりますことに、心からお詫び申し上げます。わたくしは、市長就任以来、「何事にもフェアーに」を信条に、公平性、透明性を意識しながら市政運営を取り組んできたところであり、市民一丸となって、復興の総仕上げに全力で取り組んでいます。

今後、市職員一丸となり、事件の徹底究明と再発防止に向けた業務改善を進め、市民の皆様の信頼回復に全力を挙げて取り組んで参ります。

職員一丸となつて信頼回復に努めます

大船渡市長 戸田 公明

▽問い合わせ先＝総務課(☎内線2336)

このたび、市職員亘理義政技監が、自らの職務に関して賄賂を受け取り、逮捕・起訴されるという重大な事件が発生しました。

市では、これを厳粛に受け止め、事件の原因究明と再発防止に向けて独自に調査し、業務改善案を取りまとめましたので、お知らせします。

事件の内容と発覚後の市の対応

平成31年 1月17日(木)	<ul style="list-style-type: none"> 市職員逮捕の情報を入手 市議会議長、会派代表者に説明 市議会議長から、市長に対し、事件の徹底解明、警察への捜査協力、職員の綱紀肅正などの申し入れ 臨時記者会見で、市職員逮捕について説明 市役所本庁の家宅捜索 	1月23日(水)	<ul style="list-style-type: none"> 再発防止に向けた府内事情聴取 盛岡地方検察庁で事情聴取(簡易水道事業所長)
		1月24日(木)	<ul style="list-style-type: none"> 再発防止に向けた府内事情聴取 盛岡地方検察庁で事情聴取(簡易水道事業所長補佐)
1月18日(金)	<ul style="list-style-type: none"> 市議会全員協議会で、市職員逮捕について説明 全部署を対象に、委託業務に関する調査を開始(21日まで) 	1月25日(金)	<ul style="list-style-type: none"> 再発防止に向けた府内事情聴取
		1月29日(火)	<ul style="list-style-type: none"> 再発防止に向けた業務改善案を取りまとめ、部課長などに周知
1月22日(火)	<ul style="list-style-type: none"> 再発防止に向けた府内事情聴取 (株)佐々忠を平成32年1月21日まで市営建設工事に係る入札の指名を停止(県は平成31年1月24日から1年間指名停止) (株)佐々忠を平成31年7月21日まで市排水設備工事指定店の指定の効力を停止 	2月4日(月)	<ul style="list-style-type: none"> 市議会全員協議会で、これまでの対応状況などを説明
		2月7日(木)	<ul style="list-style-type: none"> 市職員起訴の情報を入手 市議会議長、会派代表者に市職員起訴について説明 臨時記者会見で、市職員起訴について説明

防災行政無線の誤作動などについて

▽問い合わせ先＝防災管理室(☎内線2339)

2月16日の午後3時41分ごろに、市の防災行政無線および戸別受信機でJアラート(全国瞬時警報システム)によると緊急地震速報が誤って放送されました。

当時は、市役所の館内放送の設備が新しい設備に入れ替えとなつたため、Jアラートの機器類を新しい館内放送の設備に接続する作業を行つたところであり、確認のために「試験放送です。これは試験放送です」という音声のJアラートの試験放送を行つた際に、緊急地震速報【「緊急地震速報。大地震です。大地震です」】が防災行政無線で放送されました。

原因を調査したところ、館内放送設備と接続している配線にノイズが発生したことにより、今回の試験放送では信号が出でていない緊急地震速報。大地震です。大地震です】が放送されました。

波や武力攻撃などの緊急情報報を、国から市区町村へ、人工衛星などを活用して瞬時に情報伝達するシステムです。

市では、これを厳粛に受け止め、事件の原因究明と再発防止に向けて独自に調査し、業務改善案を取りまとめましたので、お知らせします。

事件の内容と発覚後の市の対応

市都市整備部簡易水道事業所技監であった亘理義政が、自らの職務業務に関し、30万円の賄賂を受け取った容疑で、平成31年1月17日に逮捕、2月7日に起訴されました。

市では、1月17日の逮捕を受け、警察の捜査に全面的に協力しながら、独自に事件の原因究明と再発防止に向けて調査を進めています。

この職員については、起訴された2月7日付けで休職

調査を進めています。

この職員について、起訴

した。

市では、事件発覚後の1月

22日から25日まで、府内で部

課長などから事情聴取を行い、

独自に事件の原因を調査しました。

今回の不祥事が発生した原因は、逮捕された職員の公務員としての倫理観が欠けていました。

市では、事件発覚後、1月22日から25日まで、府内で部課長などから事情聴取を行い、独自に事件の原因を調査しました。

この職員については、起訴

した。

市では、事件発覚後、1月22日から25日まで、府内で部

課長などから事情聴取を行い、

独自に事件の原因を調査しました。

この職員については、起訴

した。